



Aumentan a tres los fallecidos por sistema frontal que afecta al país

Description

Las autoridades chilenas hoy la muerte de un adulto mayor tras caer a un estero en la sureña Región de Ñuble, lo cual eleva a tres las víctimas fatales por la emergencia climática en el país.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, ofreció esta mañana un nuevo balance sobre los graves daños causados por la crecida de los ríos y canales que destruyeron varios puentes, anegaron poblados y dañaron centros escolares.

En el sector de la salud subieron de tres a 17 las instalaciones afectadas, entre hospitales y consultorios, dijo la funcionaria, y agregó que hay cuatro mil 288 personas damnificadas y más de 800 permanecen en 49 albergues.

Señaló Tohá que en estos días los cuerpos de emergencia realizaron 96 rescates con helicóptero para trasladar hasta un lugar seguro a familias aisladas por las inundaciones y daños a los caminos.

De acuerdo con la titular, este martes comenzarán a disminuir las lluvias en la zona sur y trasladarse a la Región Metropolitana y Valparaíso donde pueden ser intensas, pero sin causar graves daños.

No obstante, recordó que aunque las precipitaciones sean leves, caen sobre suelos saturados de agua, por lo cual es necesario mantener todas las precauciones posibles.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, declaró a Radio Cooperativa que Chile es un país muy vulnerable al cambio climático y se debe reflexionar acerca de la mejor manera de enfrentar este tipo de contingencias y prevenir tantos daños.

Todas las estructuras deben estar coordinadas para gestionar adecuadamente los embalses, como se intentó hacer días atrás y no funcionó, precisó.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023